

## 生徒会フローラー

平成25年11月18日（月）

今日未明、ロシアで飛行機が墜落してしまう事故がありました。乗員乗客50人全員がなくなってしまったそうです。事故や自然災害、私たちはいつ起こるのか予測する事ができません。

明日は避難訓練がありますね。ふざけたり、恥ずかしいという気持ちではなく、本当に、今その状況だと思い、真剣に取り組みましょう。

話は変わりますが、来週からテストが始まります。しっかり勉強しましょう。

平成25年11月19日（火）

昨日の6時間目に保健委員会による学校保健委員会がありましたね。保健委員のみなさん、ありがとうございました。

“手”についてがテーマということで、手についてよく学べました。手を洗わずにいるだけで、あんなにも細菌が増えてしまうことを知り、少しショックでした。昨日の映像を見て、手を洗うことへの意識を高め、東中生全員でインフルエンザにかかるないように対策をしていきましょう。

神戸先生からのお話にもあったように、吹上中付近でクマが出たそうです。

みなさんは、下校中突然クマが現れたらどうしますか？いきなり現れたらあわててしまうと思います。

安全に逃げるためにも、そのような問題を身近に受け止め、自分だったらどうするか考えてください。いつ現れるか分かりません。

平成25年11月20日（水）

今、昼休みに、会長・副会長の立候補を募っています。会長や副会長になり、学校を変えたい。このような学校にしたいという心がある人は、どんどん立候補して下さい。

話は変わりますが、また一段と寒くなってきました。朝の登校では、しっかりと手を出していますか？ポケットに手を入れたり、服の袖で手を覆うことは、大変危険です。しっかりと手袋をするなど対策をしましょう。

明日は、100名以上のお客様が私たちの様子を見にきます。大きな声でいさつをし、東中の良さを伝えましょう。

平成25年11月21日（木）

最近は寒くなってきて、マスクをする人も増えてきました。3年生は受験まであと少しです。受験で一番大切なものは、体調です。体調を崩して受験を受けられなくなると、これまで努力した成果を発揮する機会を失ってしまいます。ですから、体調管理をしっかりとしましょう。

また、今日は160人以上のお客様がいらっしゃいます。とても素晴らしい無言清掃!!いつも通り清掃をし、良い姿を見せましょう。また、授業もきちんとした態度で、今日に限らずしっかりと受けましょう。

平成25年11月22日（金）

ついに、来週の月曜日から期末テストが始まります。みなさんは、しっかりと勉強していると思います。今回のテストは、月曜日から始まるので、テスト直前に土曜日と日曜日があります。今、油断してしまうと、本番で失敗してしまう恐れがあります。土日もしっかりと勉強して、テストに臨みましょう。

話は変わりますが、この頃また一段と寒くなり、空気も乾燥してきたので、朝の健康観察の時に風邪を訴える生徒が増えてきています。いつでも手洗いうがいを忘れずに、自分で健康な体を保っていきましょう。